

Ayuntamiento del Municipio Salcedo

República Dominicana

SESION EXTRAORDINARIA NO. 09 DE FECHA 23 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2023

En el Municipio de Salcedo, Provincia Hermanas Mirabal, siendo 4:00 P.M, se reunió el Concejo de Regidores encabezado por su presidente Hector Jose Hernandez, con la asistencia de los señores Regidores, Manuel de Jesus Polanco, Roman Valentin, Marvin Peña, Gisela Cordero y la Señora Sonia

Perez, asistido por la Secretaria Municipal interina para la ocasión.

El presidente dejo abierta la Sesión Extraordinaria, presentado al pleno la agenda del día, con los siguientes temas, agenda aprobada por todos los regidores presentes.

Tema a tratar.

- Reconocimientos por el Festival Cultural
- Informe de la alcaldesa

La señora alcaldesa propuso a proposito de la celebración del Festival Cultural Hermanas Mirabal, Salcedo 2023, el reconocimiento a personalidades Nacionales e internacionales, y que a su juicio merecen la distinción de parte de nuestro pueblo.

Propuso al Honorable Embajador de China en el País, Chen Luning, como visitante distinguido de este municipio, motivado en su investidura y además motivado en que el festival está dedicado con carácter internacional a la Republica Popular China.

El Presidente sometió la propuesta que fue aprobada con el voto de todos los Regidores presentes.

Propuso además como visitante distinguido al embajador de la República de Chile en la República Dominicana, Axel Cabrera Martinez, motivado en las relaciones Dominico-Chilena, y por visitar el municipio de Salcedo en el marco de estas fiestas culturales.

El señor presidente sometió esta propuesta, la cual fue sometida y aprobada por los Regidores Presentes.

De igual manera propuso los siguientes reconocimientos:

Fefita la Grande, por su historial artistico y aporte al Festival Cultural Hermanas Miraba.

Juan de Dios Ventura: por su trayectoria artistiva y su permanente colaboración con el Festival Cultural Hermanas Mirabal. Inmemoriam.

Manuel Tejada Florentino: por sus huellas dejadas en la historia y su filantropico servicio como médico cardiólogo en la República Dominicana.

Al Pueblo Cubano: por sus aportes a la historia cultural latinoamericana y caribeña y los lasos que le unen con la cultura Salcedense.

Bryan Depeña: por su investidura y además por su colaboración institucional y personal para con el pueblo de Salcedo, igual condición expresa a favor de uno de la provincia, originario de Tenares en la persona de **Jorge Jaime**.

El señor presidente sometió al pleno en conjunto estas propuestas, la cual fue secuncada por el Regidor Roman Valentin y aprobada por todos los Regidores presentes.

La Alcaldesa Municipal aprovechó para informar que el Ayuntamiento del Municipio recibió un aporte de parte del Banco de Reservas de la República Dominicana por un valor ascendente de RD\$500,000.00 (Quinientos Mil Pesos), que fueron utilizados para el pago de la presentacion artistica del merenguero dominicano Alajasa, dentro del marco de la celebracion del 143 aniversario de la fundacion del Municipio Salcedo.

Aprovechó para infomar al Concejo de las responsabilidades de este Ayuntamiento en el Festival Cultural Hermanas Mirabal, Salceo 2023, planteando que la responsabilidad economica del mismo ha recaido sobre esta institución aludiendo además el protagonismo casi absoluto de la logística del festival, sustentado en la condicion suya de directora ejecutiva del mismo, agradeció a los regidores su colaboración en el mismo.

Anunció al Concejo, diligencias echas en santo Domingo, junto con el Comité del Festival Cultural Hermanas Mirabal, Salcedo 2023, en la que se incluye la solicitud de fondos para el mismo, ascendente a la suma de RD\$4, 158,000.00 fondo que serán administrado a traves del Ayuntamiento Municipal de Salcedo.

Siendo las 4:35, el Presidente dejo cerrada la sesión.

Lic. Hector Jose Hernandez
Presidente del Concejo

José Daniel Toribio Almanzar

Secretario